

かまだようちえん

れいわ ねん がつ
令和7年6月-2

○ 泰山荘運動会 「パンくい競争やったー」「あー楽しかった!」 (6月3日)

3日は泰山荘さんの運動会に参加させていただきました。朝からの大雨のため、食堂で開会式、体操をした後、踊りを見てもらいました。子どもたちは、ご高齢の方々の優しいまなざしや手拍子にこたえたい気持ちから踊りの中の「うつっ！」の掛け声にも力が入って大張り切りの様子でした。理事長さんが「次は、パンくい競争ですよ」と呼びかけられた途端、「やったー！！」と大歓声を上げる子どもたちに、思わず会場中が笑いに包まれました。子ども用に低い位置に吊り下げていただき、夢中で取りに行き大満足の様子でした。

玉入れ大会では、高齢者の方と一緒に楽しみ、競争をする楽しさも味わってきました。元気いっぱいの子どもたちのように、涙ぐまれる方もおみえになり、その温かいお心を感じました。



○ 「オタマジャクシ おったよ」「菖蒲の花、すごくきれい」(6月5日)

朝から汗ばむほど日の日になり、絶好の園外保育日和となりました。初めは、4歳児と5歳児がたくさん咲き誇る“花菖蒲”的畑の中を歩かせてもらい、花弁や葉の様子を見たり触らせてもらったり、香りを楽しんだりさせてもらいました。その後は、5歳児が裸足になり、田んぼに入らせてもらいました、苗を踏んでしまわないよう約束をして、



いざ、田んぼへ。言葉にできない泥の感触に“キャー”“なにこれー”と大騒ぎ。牛乳パックとキッチンの網袋を利用して自分で作った虫捕り網を素早く動かして「こっちこっち」「そっちにいったよ」「あー、どれやへん」「ええなーどうやってとったん？」などなど、自分の思いを伝え



たり、その方法を尋ねて試したりして、オタマジャクシ、タガメ、ヌマエビ、タニシなどなどを捕まえることができました。今は、年長組の廊下で、グループ別に飼育ケースに入れ大切に育てています。

幼稚園から歩いて行ける場所で、自然に触れたり小動物に出会ったりすることや、幼稚園だけでは経験できないことをさせていただけることに感謝しております。また、今年も、応援隊3人の方々にも同行していただき、用水路で足を洗っていただきました。いつもありがとうございます。